
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 4027732

Prix 890 000 €

Cap-d'Ail
Maison à vendre (06320)
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A  l'abri  du  bruit  et  des  regards,  cette  charmante  maison  contemporaine  vous

séduire dès votre première visite.Situé sur la commune de Cap d'Ail, à la frontière

monégasque,  maison  rénovée  et  en  excellent  état  à  proximité  de  la  Moyenne

corniche,  d'une superficie  de 80 m² avec terrasse et  3 emplacements de parking

sur  une  parcelle  de  378  m².Vous  apprécierez  également  l'aménagement  de

l'espace extérieur avec Jacuzzi, cuisine et salon d'été.Cette maison de 3 pièces se

compose de :- Un salon avec cuisine ouverte équipée- Deux chambres avec salles

de douche- Un dressing- Une annexe faisant office de ...

In  an  intimate  and  very  calm  location,  out  of  sight,  this  charming  contemporary

house  will  seduce  you  from  your  first  visit.Located  in  Cap  d'ail,  a  stone's  throw

away from Monaco, renovated and excellent conditions house nearby the Moyenne

corniche  with  a  total  of  80  sqm,  a  terrace  and  3  parking  spaces  on  a  378  sqm

ground.The  layout  of  the  outdoor  space  is  highly  appreciated  with  the  Jacuzzi,

summer kitchen and lounge.This 2 bedroom house is composed of:- A living room

with opened and fully equipped kitchen- 2 bedrooms with bathrooms- A dressing-

An annex serving as an office- Terrace with ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI 

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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